



Musikalischer Abend

Weinheim. Nach fast drei Jahren Pandemie konnte das Werner-Heisenberg-Gymnasium wieder ein Kammerkonzert ohne Auflagen veranstalten. Finya Weygoldt und Bastian Vettel führten durch das Programm. Vom Barock bis zur zeitgenössischen Musik – die Auswahl der Stücke war vielfältig. Auch die Musikinstrumente boten einige Besonderheiten. So spielte Birger Eberhardt eine Piccolotrompete und Clara Einig eine Sopraninoblockflöte (rechts im Bild). Zwei Nachwuchsmusiker aus der 5. Klasse, Christian Radoske und Moritz Findeisen, gaben ihr Debüt am Klavier. Aber nicht nur neue Virtuosen, auch Schüler, die schon lange bei Kammerkonzerten am WHG auftreten, konnten die Zuhörer verzaubern. Einige Solisten wurden von ihren Mitschülern begleitet. Das ist besonders lobenswert, da von ihnen ja auch gemeinsame Proben organisiert werden mussten. Zuletzt soll die Technik-AG nicht vergessen werden. Zusammen mit Simon Maier sorgte sie für Ton und Licht.

BILD: WERNER-HEISENBERG-GYMNASIUM